

La Semana de la Biotecnología acerca desde hoy a los ciudadanos los misterios de la ciencia

El programa de actividades incluye una carpa, charlas y encuentros

R.D.L. | SALAMANCA

2014 es el año de la Biotecnología y, desde hoy y hasta el 31 de marzo, Salamanca se convertirá en su capital con la celebración de la 3ª Semana de la Biotecnología, evento que pretende mostrar a la sociedad la labor investigadora que se lleva a cabo en la Universidad.

Las actividades comenzarán hoy con la apertura a las 16 horas de la carpa biotec, instalada en la plaza de los Bandos. Esta carpa de más de 100 metros cuadrados cuenta con una exposición sobre Biotecnología, así como espacios que recrean los laboratorios en los que trabajan los investigadores. En ellos, los ciudadanos podrán convertirse en biotecnólogos por un día.

Durante estos diez días, la Biotecnología también saldrá al encuentro de la sociedad salmantina con los bioencuentros organizados en colegios, institutos y centros de mayores. A estas conferencias y talleres se sumarán también las charlas "Con ciencia, té", organizadas en los bares para mostrar cómo esta ciencia forma parte del día a día.

Además, con el objetivo de lle-



Exposición sobre Biotecnología organizada el pasado año. | ARCHIVO

gar a todos los públicos, esta semana científica, organizada por la Asociación de Biotecnología con el patrocinio la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, el Ministerio de Economía y Competitividad, la Universidad de Salamanca,

el Centro Hispano-Luso de Investigaciones agrarias (CIALE) y la Sociedad Española de Fisiología, incluye juegos "on line", informaciones y otros contenidos a través de su página www.salamancabiotec.es.